



Blocspot

publié le 31/01/2025 - mis à jour le 06/02/2025



Erwan Iacono, nous présente le projet des Terminales TGT

"Les élèves de Terminale TGT, dans le cadre de leur projet de fin de scolarité, sont allés réaliser le levé de la salle de BlocSpot du Gond-Pontouvre. Ils ont travaillé en quatre groupes, le premier été chargé de réaliser de la photogrammétrie, le deuxième du levé 3D au scanner, le troisième s'est chargé du levé topographique et le dernier du rattachement à l'antenne GNSS.

Les résultats sont très positifs car le travail a été très bien réalisé avec le sérieux et l'implication de chacun. La modélisation finale sera visible sur [la chaîne Youtube de Topo Sillac](#) dans quelques semaines."

